
CLICCA SULLA MANO CON LA SCRITTA “SEGUE” PER LEGGERE GLI ARTICOLI COMPLETI

GIOVEDÌ 11 GENNAIO 2024 - Anno 3 - Numero 228 - Stampa in proprio
E-mail: redazione@pianura24.it - Sito web: www.pianura24.it - Tutti i diritti riservati

Redazione

Presentata ieri, nella Sala 
Rossa del Palazzo Scaligero, 
la 745ima “Fiera Agricola di 
San Biagio”, in programma a 
Bovolone dal 3 al 6 febbraio, 
organizzata dal Comune in col-
laborazione con “Delphi Inter-
national Srl”. Per l’occasione, 
sono intervenuti il presiden-
te della Provincia di Verona, 
Flavio Pasini; per il Comune 
di Bovolone, il sindaco Orfeo 
Pozzani, il consigliere con de-
lega all’Agricoltura, Giorgio 
Cazzola e il rappresentante 
di “Delphi International Srl”, 
Riccardo Cavicchi. Hanno, 
inoltre, partecipato i consiglie-
ri della Regione del Veneto, Fi-
lippo Rigo e Marco Andreoli e 
il presidente di Coldiretti Vero-
na, Alex Vantini. Ha moderato 
l’incontro il giornalista Stefano 
Cantiero. Alla tradizionale area 
espositiva di mezzi e servizi 
agricoli in piazzale Aldo Moro, 
verranno affiancati nel fine 
settimana, in via Garibaldi, i 
Villaggi del Gusto e della Crea-
tività e, la domenica, il mercati-

no di via Bellevere. Come nelle 
precedenti edizioni, piazzale 
Mulino ospiterà il luna park. Il 
palazzetto le Muse accoglierà il 
“ristorante in fiera”, con spe-
cialità tipiche locali. Tornerà, 
inoltre, anche quest’anno la 
fattoria degli animali. Novità 

dell’edizione 2024 della fiera, 
sarà l’area street food, allestita 
sempre in piazzale Aldo Moro. 
La manifestazione proporrà 
convegni e incontri dedicati al 
mondo agricolo, anche grazie 
alla partecipazione di enti e as-
sociazioni di categoria, soprat-

tutto del settore. Ad anticipare 
l’evento, il 2 febbraio, un con-
vegno sulla Polizia locale. Gli 
orari di apertura al pubblico 
saranno sabato 3 dalle 10 alle 
19.30, domenica 4 e lunedì 5 
dalle 8.30 alle 19.30, martedì 
6 dalle 8.30 alle 17.

Presentata la “Fiera di San Biagio”
L’evento, giunto alla 745ima edizione e illustrato nella sede della Provincia, 
è organizzato dal Comune in collaborazione con “Delphi International Srl”

BOVOLONEBOVOLONE   LA MANIFESTAZIONE SI SVOLGERÀ DAL 3 AL 6 FEBBRAIO

La “Fiera Agricola di San Biagio” di Bovolone festeggia quest’anno la sua edizione numero 745

Tullio Gritti
Bella soddisfazione, ieri sera, per l’ex attaccante dell’Hellas Ve-
rona, e poi per un breve periodo tecnico del Legnago Salus. Il 
vice di Giampiero Gasperini, dopo l’espulsione di quest’ultimo, 
ha infatti condotto l’Atalanta alla semifinali di Coppa Italia, supe-
rando ai quarti il Milan, sconfitto per 2-1 al “Giuseppe Mezza”.

https://www.siceform.it/
https://www.pianura24.it/iscriviti-alla-newsletter/
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Il Comune di Cerea ha avviato 
il nuovo piano di pulizia delle 
oltre 6mila caditoie presenti 
in città. Un calendario degli 
interventi studiato per coprire 
tutto il territorio e organizzato 
in collaborazione con la ditta 
incaricata. «La nostra Ammini-
strazione comunale ha poten-
ziato ulteriormente il servizio 
perché considera fondamentale 
intervenire in modo costante 
sul territorio al fine di garantire 
la prevenzione, la cura e la ma-
nutenzione, ambiti che incido-
no in modo diretto sul decoro 
e la sicurezza della nostra città. 
Con questo obiettivo abbiamo 
stabilito un piano dettagliato, 
per avere sotto controllo tutte 
le zone di Cerea. Può non es-
sere sufficiente in occasione 
di violente bombe d’acqua, ma 
non vogliamo lasciare nulla al 
caso», afferma l’assessore al Pa-
trimonio, Stefano Brendaglia. 
La pulizia verrà eseguita con un 
apposito macchinario in grado 
di alzare le grate e di eliminare 
foglie o altri materiali presenti, 
che possono ostruire le cadi-
toie e provocare allagamenti. 
Nei prossimi giorni partirà il 
primo degli interventi previsti. 
«Il calendario – spiega la consi-
gliera comunale con delega alle 
Manutenzioni Anna Bonfante 
– prevede tre differenti gradi 
di priorità, in base ai quali sono 
stati definiti il numero dei pas-

saggi nelle diverse zone della 
città. La decisione è stata presa 
insieme alla ditta incaricata, sul-
la base di alcuni fattori: ci sono 
infatti caditoie che richiedono 
una pulizia costante e regolare, 
altre che invece vengono messe 
in sicurezza con un passaggio 
all’anno. Questo dipende se ad 
esempio la caditoia si trova nei 
pressi di aree particolarmente 
frequentate o zone in cui sono 
presenti degli alberi. L’obiettivo 
è quello di scongiurare eventua-
li allagamenti e di conseguenza 
disagi ai ceretani. La pulizia del-
le caditoie è necessaria per ga-
rantire il corretto deflusso delle 
acque meteoriche, garantendo 
così decoro e igiene urbana».

In alto, la consigliere Anna Bonfante. In basso, un intervento pubblico dell’assessore Stefano Brendaglia

Nuovo piano delle pulizie per le 
oltre seimila caditoie cittadine

CEREACEREA   CALENDARIO STUDIATO E ORGANIZZATO CON LA DITTA INCARICATA

Utilizzato un macchinario in grado di alzare le grate ed eliminare foglie
Operazione gestita dall’assessore Brendaglia e dalla consigliere Bonfante
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Attenzione e impegno per il ter-
ritorio restano una mission per 
la storica azienda dolciaria vero-
nese Vicenzi che anche quest’an-
no, in occasione delle festività 
natalizie, è entrata nelle case di 
oltre ottocento famiglie. Come 
da tradizione, in questi giorni, 
tutti i professionisti sanitari e so-
cio-sanitari della Fondazione Pia 
Opera Ciccarelli hanno ricevuto 
le preziose scatole di latta Vicen-
zi, con pasticcini di pasta sfoglia 
e frolla. Un pensiero dolce che, 
il presidente del Gruppo, Giu-
seppe Vicenzi ha voluto donare 
al personale, a operatori e infer-
mieri che si prendono cura dei 
più fragili, anziani non autosuf-
ficienti e disabili adulti, assistiti 
in struttura o a domicilio. Profes-
sioni che negli ultimi anni sono 
state sottoposte a grandi respon-
sabilità e sacrifici. «Mia mamma 
mi mandava, con mio fratello 
Mario e mia sorella Beppina, 
a portare ad ogni anziano una 
confezione dei nostri dolci», ri-
corda Giuseppe Vicenzi. «Era un 
modo per stare vicini e incorag-
giare coloro che avevano speso la 
loro vita per il nostro territorio», 

spiega, «Oggi, lo stesso pensiero 
lo rivolgiamo a quanti li assisto-
no con grande professionalità e 
amorevolezza. Professionisti che 
in questi anni sono stati chiamati 
a svolgere un’attività cruciale per 
salvaguardare gli anziani, la no-
stra storia. Per questo vogliamo 
ringraziarli per quanto fatto». Vi-
cenzi, con le sue latte di alta pa-
sticceria, ha raggiunto ogni sin-
golo operatore della Fondazione 
dei servizi domiciliari e dei nove 
centri di servizio di Verona e pro-
vincia. Ottocentocinquanta fa-
miglie che hanno ricevuto gli au-
guri della famiglia Vicenzi, come 
segno di luce e speranza per 
l’anno nuovo da poco iniziato. 
«Identica è l’emozione, per cia-
scuno di noi, nel ricevere questa 
attenzione da parte della famiglia 
Vicenzi», conferma mons. Cri-
stiano Falchetto, presidente della 
Fondazione Pia Opera Ciccarelli 
Onlus. «Il suo dono», sottolinea, 
»è un gesto per dire grazie a cia-
scun professionista, riconoscen-
done pubblicamente l’impegno 
professionale e umano richiesto 
a chi opera in contesti ad 
elevata complessità e in 
servizi sostenuti da un 
alto valore vocazionale».

Il Gruppo Vicenzi rinnova la 
vicinanza alla Pia Opera Ciccarelli

La Fondazione, che gestisce nove centri, si prende cura dei più fragili

Alcune immagine relative alla consegna dei dolci alla Pia Opera Ciccarelli

SOCIALESOCIALE   L’AZIENDA HA DONATO DELLE LATTE CONTENENTI DEI DOLCI

https://quadranteeuropa.it/it/
https://www.pianura24.it/2024/01/11/il-gruppo-vicenzi-dona-dei-dolci-alla-pia-opera-ciccarelli/
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Tre anni di proroga e settanta 
milioni di investimenti da par-
te di Atv, per acquistare nuovi 
autobus green, realizzare in-
frastrutture per una mobili-
tà collettiva più sostenibile, 
sviluppare nuove tecnologie 
per migliorare l’informazio-
ne e semplificare l’accesso ai 
mezzi pubblici.  Sono i con-
tenuti della deliberazione con 
cui la Provincia, in qualità di 
Ente di Governo del trasporto 
pubblico, ha prorogato ad Atv 
la gestione del servizio per i 
prossimi tre anni, fino al 31 
dicembre 2026, in attesa di 
approntare la gara che indivi-
duerà il futuro gestore di tutti i 
servizi di trasporto, compreso 
il filobus. Una decisione presa 
in conformità alla normativa 
europea e nazionale di settore, 
in particolare del decreto legi-
slativo 4/2022, che prevede 
la possibilità di prorogare l’af-
fidamento all’attuale gestore, 
qualora quest’ultimo si vincoli 
ad effettuare significativi inve-
stimenti orientati alla sosteni-
bilità ed al miglioramento del 
servizio, tali da produrre effetti 

positivi anche oltre la scadenza 
della proroga. Ed in questa 
direzione è andata la proposta 
avanzata alla Provincia da Atv, 
che si è impegnata ad attuare 
un ampio programma di in-
terventi di miglioramento del 
servizio mettendo in campo 
l’investimento più importante 

della sua storia, pari ad oltre 
70 milioni, a fronte della ge-
stione della rete per i prossimi 
tre anni. Una scelta che avrà 
importantissime ricadute posi-
tive sul territorio; consentirà ai 
veronesi, infatti, di beneficiare 
sin da subito di un sostanziale 
salto di qualità del sistema di 

trasporto pubblico, permet-
tendo a quest’ultimo di arri-
vare all’appuntamento con la 
gara contando su una struttura 
già pronta ad integrare il nuo-
vo filobus all’interno di 
un più ampio sistema di 
mobilità collettiva mo-
derno e sostenibile.

Prorogato ad Atv l’affidamento
del servizio di trasporto pubblico

Pronti 70 milioni di euro di investimenti per infrastrutture e nuovi mezzi

Da sx: Zeno Falzi, Flavio Pasini, Tommaso Ferrari (in primo piano), Roberto Danieli e Massimo Bettarello

MOBILITÀMOBILITÀ   LA PROVINCIA HA DELIBERATO CHE L’AZIENDA LO GESTIRÀ FINO AL 2026

https://www.pianura24.it/2024/01/11/prorogato-ad-atv-laffidamento-del-servizio-di-trasporto-pubblico-fino-al-31-dicembre-del-2026/


11 GENNAIO 20246

https://www.pianura24.it/


11 GENNAIO 20247

Alex Ferrante

Domani sera, dopo la pausa 
natalizia, riprenderà il cam-
pionato di pallacanestro di 
Divisione Regionale 2 (che, 
a partire da questa stagione, 
ha sostituito il campionato di 
Promozione). Il Veneto è stato 
suddiviso in otto gironi, com-
posti da otto squadre ciascuno. 
Al termine della prima fase, le 
compagini classificatesi dal 1° 
al 4° posto daranno vita a quat-
tro gironi “Gold”, che deter-
mineranno la griglia playoff; 
quelle tra il 5° e l’8° posto, 
invece, formeranno i gironi 
“Silver”, che designeranno le 
quattro compagini che si gio-
cheranno la salvezza ai playout 
(l’ultima, invece, retrocederà 
direttamente nel campionato 
di Divisione Regionale 3). Per 
ciò che concerne il girone G, 

dopo nove giornate, il Legna-
go Basket guarda tutti dall’al-
to, in virtù degli otto successi 
sin qui conquistati a fronte di 
una sola sconfitta; tra le mura 
amiche i biancorossi sono an-
cora imbattuti, con quattro 
affermazioni in altrettanti ma-
tch disputati. La Pallacanestro 
Cerea, invece, attualmente oc-
cupa la quinta posizione, con 
un ruolino di marcia di quattro 
vittorie e cinque sconfitte, a 
quattro punti di distanza dalla 
quarta piazza. Nel girone H i 
Vigasio Vipers stazionano an-
ch’essi nelle parti basse della 
graduatoria (nello specifico 
sono sesti, con tre affermazio-
ni e sei sconfitte). La decima 
giornata vedrà Legnago op-
posto ad Altavilla Vicentina, 
Cerea affrontare in casa la Po-
lisportiva La Contea e Vigasio 
fare visita al Grizzly Lessinia.

Legnago punta a rimanere in vetta
Cerea e Vigasio, invece, devono assolutamente  cercare di evitare di 

finire nel girone “Ovest Silver”, che determinerà chi disputerà i playout

Luca Gallani, allenatore della capolista Legnago Basket

BASKETBASKET   DOMANI SERA RIPARTE IL CAMPIONATO DI DIVISIONE REGIONALE 2

http://www.assoimpresevr.it/
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